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                  Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 045 /2025 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse Executivo, 

informar: 

 

✓ Chegou ao meu conhecimento que nessa madrugada do dia 12/02/2025 foram 

furtados documentos da ASAMAS dentro do Paço Municipal. Quero saber se houve 

boletim de ocorrência?  

 

✓ O que foi furtado e se posso ter acesso as filmagens?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Não é a primeira vez que documentos da área da saúde é furtado em 

Jaguariúna.  

O que foi feito com o roubo que houve nessa madrugada, para quê pessoas 

de procedência duvidosa roubaria os documentos da empresa ASAMAS? 

O que estão querendo esconder? 

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Jaguariúna, 12 de fevereiro de 2025. 

Gabinete da Vereadora Ana Paula Espina 

VEREADORA ANA PAULA ESPINA - PODEMOS  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2025. 
 
 

 
VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 

Presidente 
  
 

 
 
 
  


